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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Penerapan Sanksi Deportasi Dan Denda Terhadap 

Warga Negara Asing Yang Overstay (Studi Kasus Di Kantor Imigrasi Kelas II Non 

TPI Blitar)” di tulis oleh Aulia Fathul Karimah, NIM 126103213259, Program 

Studi Hukum Tata Negara , Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung Pembimbing Hj. Indri Hadisiswati,M.H. 

 

Kata kunci: deportasi, denda, overstay,warga negara asing 

 

Penelitian ini di latar belakangi oleh permasalahan yang terjadi di Kantor 

Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar yang di mana ada kasus WNA yang overstay, 

penyalahgunaan izin tinggal, dan pelanggaran hukum yang di lakukan oleh WNA 

di wilayah kerja kantor imigrasi Blitar. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis 

penerapan sanksi deportasi dan denda di Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar 

serta mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi kepatuhan mereka 

terhadap peraturan yang berlaku.  

Rumusan masalah pada penelitian ini. 1) Bagaimana kerangka hukum yang 

mengatur sanksi deportasi dan denda bagi warga negara asing yang overstay di 

Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar?. 2) Apakah sanksi deportasi dan denda 

terhadap warga negara asing yang overstay di indonesia sudah efektif di terapkan.    

Penelitian ini menggunakan pendekatan empiris kualitatif dengan jenis 

penelitian empiris suatu metode penelitian hukum yang menggunakan data empiris 

atau nyata yang diperoleh dari pengalaman, observasi, wawancara atau eksperimen 

untuk memahami bagaimana hukum bekerja dalam praktek subseksi penindakan 

keimigrasian yang menjadi subjek penelitian. Proses penelitian ini di lakukan 

berdasarkan sesuai pedoman seperti wawancara, observasi, dan dokumentasi. 

Tahap-tahapnya yaitu dengan tahap persiapan, tahap pengumpulan data, tahap 

analisis data, tahap verifikasi dan validasi, dan tahap penyusunan laporan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI 

Blitar memakai dasar hukum Undang-Undang No 6 Tahun 2011 pihak imigrasi 

juga berpegang pada Peraturan Pemerintah No 48 Tahun 2021 tentang tentang 

Perubahan Ketiga atas Peraturan Pemerintah Nomor 31 Tahun 2013 tentang 

Peraturan Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2011 Tentang 

Keimigrasian serta kemenkumham No 22 tahun 2023 sebagai upaya dalam 

pengendalian Izin Tinggal Warga Negara Asing. (2) penerapan sanksi deportasi dan 

denda terhadap warga negara asing yang overstay sudah cukup efektif di buktikan 

dengan kepatuhan warga negara asing terhadap sanksi deportasi dan sanksi denda 

mencerminkan penerimaan terhadap supremasi hukum serta efektifitas penegakan 

hukum keimigrasian di wilayah kerja kantor imigrasi kelas II Non TPI Blitar di 

mana keberhasilan atau efektif di dukung oleh faktor hukumnya sendiri, faktor 
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penegak hukum,faktor sarana atau fasilitas,faktor masyarakt dan faktor 

kebudayaan. 
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ABSTRACT 

Thesis entitled "Implementation of Deportation Sanctions and Fines Against 

Foreign Citizens Who Overstay (Case Study at the Class II Non-TPI Blitar 

Immigration Office)" written by Aulia Fathul Karimah, NIM 126103213259, 

Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung Advisor Hj. Indri Hadisiswati, M.H. 

 

Keywords : deportation, fines, overstay, foreign nationals 

 

This research is motivated by the problems that occur at the Class II Non TPI 

Blitar Immigration Office where there are cases of foreign nationals overstaying, 

misuse of residence permits, and violations of the law committed by foreign 

nationals in the work area of the Blitar Immigration Office. This study aims to 

analyze the application of deportation sanctions and fines at the Class II Non TPI 

Blitar Immigration Office and identify factors that influence their compliance with 

applicable regulations. 

Formulation of the problem in this research. 1) What is the legal framework 

that regulates deportation sanctions and fines for foreign nationals who overstay at 

the Class II Non TPI Blitar Immigration Office? 2) Have deportation sanctions and 

fines against foreign nationals who overstay in Indonesia been implemented 

effectively?. 

This study uses a qualitative empirical approach with the type of empirical 

research, a legal research method that uses empirical or real data obtained from 

experience, observation, interviews or experiments to understand how the law 

works in the practice of the immigration enforcement subsection which is the 

subject of the study. The research process is carried out based on guidelines such 

as interviews, observations, and documentation. The stages are the preparation 

stage, data collection stage, data analysis stage, verification and validation stage, 

and report preparation stage. 

The results of the study show that (1) the Class II Non-TPI Blitar Immigration 

Office uses Law No. 6 of 2011 as the legal basis. Immigration also adheres to 

Government Regulation No. 48 of 2021 concerning the Third Amendment to 

Government Regulation No. 31 of 2013 concerning the Implementing Regulations 

of Law No. 6 of 2011 concerning Immigration and the Ministry of Law and Human 

Rights No. 22 of 2023 as an effort to control Foreign Citizens' Residence Permits. 

(2) the application of deportation sanctions and fines against foreign citizens who 

overstay has been quite effective, as evidenced by the compliance of citizens with 

deportation sanctions and fines, reflecting acceptance of the supremacy of law and 

the effectiveness of immigration law enforcement in the work area of the Class II 

Non-TPI Blitar Immigration Office, where success or effectiveness is supported by 
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its own legal factors, law enforcement factors, facility factors, community factors 

and cultural factors. 
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 خلاصة
مدة   الأطروحة التي تحمل عنوان "تطبيق عقوبات الترحيل والغرامات على  تجاوز

 حالة في مكتب الهجرة البليتار من الدرجة الثانية غيرللمواطنين الأجانب )دراسة الإقامة 
قبل ، برنامج دراسة القانون  ١٢٦٠٣١٣٢٥٩  ٢ ١كتبها أوليا فتح كريمة ،   ("تي بي آي
  امعة السيد علي، كلية الشريعة والقانون ،  الدستوري

سيد علي رحمة الله تولونگاجونج المشرف حج. إندري  رحمة الله الإسلامية الحكومية
 هاديسيسواتي ، م.ح.

 
 الكلمات المفتاحية: الترحيل، الغرامة، تجاوز مدة الإقامة، الرعايا الأجانب

 

يعتمد هذا البحث على المشاكل التي حدثت في مكتب الهجرة من الدرجة الثانية 
 ،حيث كانت هناك حالات تجاوز مدة إقامة الأجانب  .بليتارمن  تي بي آيفي غير 

وإساءة استخدام تصاريح الإقامة ، وانتهاكات القانون التي ارتكبها الأجانب في منطقة 
. تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تطبيق عقوبات الترحيل بليتارالعمل في مكتب الهجرة 

والغرامات في مكتب الهجرة من الدرجة الثانية غير التابع لبريتار وتحديد العوامل التي تؤثر 
 ا للوائح المعمول بها. على امتثاله

( ما هو الإطار القانوني الذي ينظم عقوبات ١صياغة المشكلة في هذا البحث. 
الترحيل والغرامات المفروضة على الرعايا الأجانب الذين يتجاوزون مدة الإقامة في مكتب 

( ما إذا كانت عقوبات الترحيل والغرامات ٢؟  تي بي آيالهجرة من الدرجة الثانية خارج 
المفروضة على الرعايا الأجانب الذين تجاوزوا مدة الإقامة في إندونيسيا قد تم تنفيذها 

 بشكل فعال.   
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وهي طريقة  ،تستخدم هذه الدراسة نهجا تجريبيا نوعيا مع نوع البحث التجريبي 
بحث قانونية تستخدم بيانات تجريبية أو حقيقية تم الحصول عليها من التجربة أو الملاحظة 

القسم الفرعي لإنفاذ   ممارسةقابلات أو التجارب لفهم كيفية عمل القانون  في  أو الم
قوانين الهجرة الذي هو موضوع البحث. يتم تنفيذ عملية البحث هذه بناء على إرشادات 
 مثل المقابلات والملاحظات والتوثيق. المراحل هي مرحلة الإعداد ، ومرحلة جمع البيانات 

 البيانات ، ومرحلة التحقق والتحقق ، ومرحلة إعداد التقرير.، ومرحلة تحليل 
(  يستخدم مكتب الهجرة من الدرجة الثانية في في غير ١تظهر نتائج الدراسة أن )

، كما يلتزم طرف الهجرة  ٢٠١١لسنة  ٦الأساس القانوني للقانون رقم  بليتارمن  تي بي آي
 ٣١عديل الثالث للائحة الحكومية رقم بشأن الت ٢٠٢١لسنة  ٤٨باللائحة الحكومية رقم 

بشأن الهجرة ووزارة  ٢٠١١لسنة  ٦بشأن اللائحة التنفيذية للقانون رقم  ٢٠١٣لسنة 
كمحاولة للسيطرة على تصريح إقامة ٢٠٢٣لسنة  ٢٢القانون وحقوق الإنسان رقم 

كان تطبيق عقوبات الترحيل والغرامات على المواطنين الأجانب  (٢المواطنين الأجانب. )
فعالا تماما كما يتضح من امتثال المواطنين الخاضعين لعقوبات  تجاوزوا مدة الإقامةالذين 

الترحيل والغرامات التي تعكس قبول سيادة القانون وفعالية إنفاذ قوانين الهجرة في منطقة 
ة الثانية غير التابع لبرنامج الترحيل الإيطالي حيث يكون عمل مكتب الهجرة الليتار من الفئ

النجاح أو الفعالية مدعوما بعوامله القانونية الخاصة ،  عوامل إنفاذ القانون وعوامل المرافق 
 أو المرافق والعوامل المجتمعية والعوامل الثقافية.

 


